



Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH *DEBT TO EQUITY RATIO* (DER), PROFITABILITAS, DAN KEPEMILIKAN MANAJERIAL TERHADAP KETEPATAN WAKTU PELAPORAN KEUANGAN PADA PERUSAHAAN INDUSTRI DAN KONSUMSI MAKANAN DAN MINUMAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

Oleh :

SARAH RAMADHANI**11371201282**

Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh bukti empiris tentang pengaruh *Debt to Equity Ratio* (DER), profitabilitas, dan kepemilikan manajerial terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan pada perusahaan industri konsumsi makanan dan minuman yang terdaftar di BEI dari tahun 2011-2015. Penelitian ini menggunakan data sekunder dari Bursa Efek Indonesia dengan 14 perusahaan. Metode pemilihan sampel menggunakan Purposive Random Sampling, sehingga diperoleh sampel sebanyak 9 perusahaan yang terdapat dalam perusahaan industri konsumsi makanan dan minuman di Bursa Efek Indonesia selama periode 2011-2015.

Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik regresi logistik karena variabel yang di gunakan dalam penelitian ini menggunakan gabungan dari numeric dan kategorikal. Sebelum melakukan pengujian koefisien regresi penelitian ini terlebih dahulu melakukan pengujian untuk kelayakan model regresi (*goodness of fit test*) dan penilaian keseluruhan model (*overall model fit*). Berdasarkan pengujian tersebut di peroleh hasil bahwa penelitian ini bisa dilanjutkan untuk pengujian selanjutnya karena berdasarkan uji kelayakan model regresi diperoleh hasil tidak ada perbedaan yang nyata antara klasifikasi yang diprediksi dengan klasifikasi yang diamati. Berdasarkan uji keseluruhan model diperoleh hasil yang lebih baik dengan kata lain model yang dihipotesiskan fit dengan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel *Debt to Equity Ratio* (DER), profitabilitas dan kepemilikan manajerial yang mempunyai pengaruh signifikan terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan adalah kepemilikan manajerial, sedangkan variabel yang tidak berpengaruh terhadap ketepatan waktu pelaporan keuangan adalah *Debt to Equity Ratio* (DER) dan profitabilitas.

Kata kunci: Ketepatan waktu, *Debt to Equity Ratio* (DER), profitabilitas, dan kepemilikan manajerial.